



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6998

7 Pièces

167 m²

Réf. 6998-LES

1 150 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'office immobilier de grimaud vous présente à la vente : villa provençale moderne t7 de 167 m² à 1 minute de la plage, terrain 500 m² avec piscine et garage. l'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de mon office immobilier avec la référence 6998-les (lien direct sur les photos) l'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de mon office immobilier avec la référence b492167-les (lien direct sur les photos) situation et contexte : ...

Grimaud estate agents are pleased to present this property for sale: a modern provençal 7-room villa of 167 m², just 1 minute from the beach, set on a 500 m² plot with a swimming pool and garage. Location and surroundings: set within a sought-after, gated and secure residential complex, a one-minute walk from the beach and close to local amenities and the village of grimaud. Easy access to the beaches of the gulf of saint-tropez. Interior description: contemporary villa built in 2020, offering approximately 167 m² of living space, east/west-facing, bright with exposed beams. Spacious living ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6998



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6998

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6998



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6998